
Ⅴ 区政モニターレポート 

区が行っている事業に対し、ご意見をレポートしていただきました。 

（１） 

実施日時 レポート 内 容 担当部署 回答数 

7 月 28 日 

スポーツフェスタ『OZ』について感

想、意見をいただく。 

オリンピック・

パラリンピック

準備課 

11 人 

 

 〇５歳と１歳の子どもを連れて参加した。人が多かったが、シナモロール、大崎一番太

郎を少し見ることができて喜んでいた。小学生未満の子どものスペースや体験コーナー

があると良かった。小規模でいいので、区内のいろいろな場所で開催されると小さな子

連れでも参加しやすい。 

 

 〇幼児を連れた家族でにぎわっていた。夏休みに素晴らしい企画である。 

 ・会場について、天候を考えると、冷房の効いた体育館内は活動しやすい。長居も苦に

ならない。 

 ・屋外イベントは気分を盛り上げるのに不可欠だが、おいしいもの市は、暑くて冷やか

す気にならなかった。衛生面も気になるし、暑さの中店番をしている方も気の毒であ

る。特設の氷室は夏を感じさせる企画で良い。 

 ・企業参加について、好感が持てる。冷えたドリンクはありがたかった。 

 ・パラコーナーは少し閑散としていた。半分をおいしいもの市に開放できると良かった

のでは。 

 ・館内にだれでも利用できる飲食スペースがあると良い。 

 

 〇外でやるのがイベントスポーツという気分である。目的がぼやけているように感じた。

時間帯のせいか人が多かったので、より大きな会場での開催を希望する。 

 

 〇夕方ということもあり、参加者はまばらだった。オリンピック・パラリンピックの開

催について自分にできることは後方支援である。地域活動をしながら普段の健康づくり

に努めたい。この機会に子どもたちにいろいろな体験をさせてほしい。 

  

 〇たくさんの子連れの家族ににぎわっていて、よい雰囲気だった。会場が涼しく、長時

間楽しめた。 

 ・ホッケー観戦について、迫力がありとてもおもしろかった。ルールも分かり、親しみ

を感じた。 

 ・ボルダリングについて、子どもたちはとても楽しんでいたようである。難易度もちょ

うどよかったのでは。 

 ・ブラインドサッカーについて、参加者は楽しんでいたと思う。マイクの音が割れてい

た。 

 

 〇会場がまとまっており、案内も分かりやすかった。縁日ブースでは、子どもが楽しそ

うにしていて、小さい年齢の子が遊べるブースは必須だと思った。おいしいもの市では、

地元の特産品を色々買ってしまった。室内は少し暑かったが、天候を気にしないでよい



のが利点である。しながわ夢さんばしイベントのように、区内の少年少女スポーツ団体

の大会などを同時に行うのも良いと思った。 

 

 〇スペシャルゲスト、ご当地キャラのアテレコは良い企画だと思った。おいしいもの市

など、スポーツとグルメの組み合わせでいろいろな人が興味を持ってくれると思う。子

ども向けのスタンプラリーがあると良かった。オリンピックでも、会場の外でグルメが

楽しめると良い。 

 

 〇親子連れの参加者でにぎわっていた。総合体育館には初めて出かけたが、つくりに驚

いた。ホッケーの試合を観戦し、感動した。スポーツイベントとしては満足度が高かっ

た。 

 

 〇区内開催競技のチャレンジスペースが設けられていて良かった。体験している子ども

たちを思わず応援してしまった。縁日コーナーなど、子どもから大人まで楽しめるイベ

ントだったのではないかと思う。 

 

 〇参加者が多く、驚いた。会場内は涼しく、ステージやイベントが見やすかった。食べ

るものが少なく、残念だった。盛り上がりが続くよう、もう 1 度ぐらい多くの区民が参

加できるイベントを企画しても良いと思った。 

 

 〇天候状況により参加者数がどれほどか気になったが、会場内に子どもがたくさんいた

ので安心した。このイベントについて、周囲に知っている人がいなかったので、広報面

の改善で参加者が増やせるのでは。場所についてもあまり知っている人がいなかったの

で、主要地域に案内板を出し、ちらしに案内板の存在を記載したら良いのでは。 

  体験コーナーにいる子どもたちの楽しそうな顔が印象的だった。どれだけの子どもが

実際に観戦できるか心配である。観戦できなかった子どもたちがオリンピックを自分の

ものとして体感できるようにしてあげたい。子どもたちにはパラリンピック競技を含め

て見せてあげたい。 

 


